

Los capitalinos buscan continuidad, sostiene

Oposición, "sin posibilidades" hacia el 2024, dice Sheinbaum

LA JEFA de Gobierno señala que las encuestas que la favorecen reflejan un "reconocimiento" a su trabajo; defiende los conciertos masivos y ve "clasismo" tras las críticas

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó este miércoles que no ve "posibilidades" de que la oposición gane las elecciones del 2024, ni en la Ciudad de México ni en la Presidencia, e hizo un llamado a que no se calienten los ánimos dentro de Morena.

En rueda de prensa, la mandataria fue cuestionada acerca de las encuestas publicadas en días pasados en las que ella sale bien posicionada rumbo a los comicios del próximo año, a lo que respondió que estos resultados tienen que ver con que forma parte del movimiento de la Cuarta Transformación, además del trabajo que ha realizado al frente de la ciudad.

"Pienso que hay varias razones por las que hay un reconocimiento del trabajo; una tiene que ver con que hemos sido parte del movimiento que hoy tiene la preferencia del pueblo de México, hemos estado 23 años trabajando a lado del Presidente de la República", dijo.

Y agregó: "En segunda, el trabajo que hemos desempeñado en la ciudad. Si no tuviéramos un buen trabajo en la ciudad, difícilmente podría haber un reconocimiento".

Sheinbaum Pardo destacó también que "ser mujer" representa algo que la ciudadanía ve como "bueno" y advirtió que 70 por ciento de la población está a favor de que continúe "el movimiento de

transformación" tanto en el país como en la ciudad.

"Hoy ser mujer representa algo que la ciudadanía ve como bueno, que haya una mujer gobernante. Así como, a lo mejor, hace diez años podría haber sido algo que no se reconociera, hoy la participación de las mujeres en la vida pública se reconoce", dijo.

En otros temas, ayer la Jefa de Gobierno defendió la realización de conciertos masivos en el Zócalo de la Ciudad de México, tras las críticas que recibió en los últimos días, luego de anunciar la presentación de la cantante española Rosalía, y acusó a la oposición de estar "en contra de todo".

Advirtió que las críticas hacia la realización de este tipo de eventos tienen un trasfondo "clasista", toda vez que "ellos quieren que la cultura sea un privilegio y que se paguen miles de pesos" por ver artistas en conciertos.

Tras las declaraciones a las que se sumó la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, quien señaló que el gasto para este concierto es por "puro ego", la mandataria explicó que los conciertos masivos en la plancha del Zócalo se instauraron desde que Cuauhtémoc Cárdenas fue jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal.

No obstante, refirió que estos eventos también se realizaron durante las gestiones de otros exmandatarios, como Marcelo Ebrard, Andrés Manuel López Obrador e incluso en el periodo de Miguel Ángel Mancera.

"Les digo que están en contra de todo y en el fondo, lo que hay en eso, es un tema de mucho clasismo. O sea, lo que ellos quieren es que la cultura sea un privilegio, que se paguen tres mil pesos, mil pesos, cinco mil pesos, para ir a ver a un artista", señaló.

La noche del pasado martes, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, difundió en sus redes sociales un video en el cual aseguró que traer a la cantante Rosalía para que brinde un concierto en el Zócalo le costará a los capitalinos al menos un millón de dólares.

Mencionó que esos recursos podrían usarse para financiar programas sociales, para la realización de obras públicas en beneficio de la sociedad e incluso para mejorar el mantenimiento del Metro.



EL DATO

HASTA EL MOMENTO ninguna figura de los partidos pertenecientes a la 4T ha expresado públicamente su intención por obtener la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

EL TIP

EN LOS COMICIOS del 2024 los capitalinos podrán votar por Presidente de la República, Jefe de Gobierno, senadores, diputados federales, diputados locales y alcaldes.

7

Partidos políticos cuentan con registro oficial en la Ciudad de México

83

Cargos estarán en disputa a nivel local en la capital en los comicios del 2024



LA MANDATARIA capitalina, durante la conferencia de prensa realizada ayer.

